

Recibe Santiago de Cuba a los Reyes de España

Publicado: Jueves, 14 Noviembre 2019 21:09

Visto: 9341

Por: Departamento de Comunicación Poder Popular Provincial



Los Reyes de España, Felipe VI y Letizia Ortiz Rocasolano, llegaron en la tarde de este 14 de noviembre a Santiago de Cuba, como parte del programa de su primera visita de Estado a la Mayor de las Antillas.

Sus Majestades fueron recibidos en el Aeropuerto Internacional Antonio Maceo de esta suroriental provincia, por Beatriz Johnson Urrutia, Miembro del Consejo de Estado y Presidenta de la Asamblea Provincial del Poder Popular. También acompañaron a los distinguidos visitantes la Viceministra de Relaciones Exteriores, Anayansi Rodríguez Camejo, y el Embajador cubano Gustavo Machín Gómez.

Recibe Santiago de Cuba a los Reyes de España

Publicado: Jueves, 14 Noviembre 2019 21:09

Visto: 9341



El Castillo del Morro San Pedro de la Roca, enclavado en un mogote rocoso a la entrada de la bahía santiaguera, fue el sitio escogido para develar una tarja que deja constancia de la visita de los monarcas españoles al lugar que atesora la memoria histórica de los sucesos que pusieron fin a la guerra Hispano-cubano-norteamericana, con la batalla naval de Santiago de Cuba en julio de 1898.

Recibe Santiago de Cuba a los Reyes de España

Publicado: Jueves, 14 Noviembre 2019 21:09

Visto: 9341



La antigua fortaleza militar, Patrimonio de la Humanidad desde 1997, fue el espacio propicio para mostrar la exposición “Una inmersión en la Historia”, que refleja las pinceladas del histórico conflicto donde murieron más de 300 marinos hispanos.

“El mar que nos une”, del artista español de la plástica José Arias, es el nombre del cuadro entregado por sus Majestades como cortesía de la visita. Según refiere el autor: “Proyecta ese mar que, en ambas direcciones, une en pensamiento y sentimientos a la República de Cuba y al Reino de España.

Recibe Santiago de Cuba a los Reyes de España

Publicado: Jueves, 14 Noviembre 2019 21:09

Visto: 9341



“Venir a Santiago de Cuba ha servido de camino de unión con España. La heroica actuación de los miembros de la armada española será siempre recordada como un ejemplo de coraje, valor y honor”, fueron las palabras expresadas, a nombre de los Reyes Felipe VI y Letizia durante la solemne ceremonia, seguidas por la Oración Toque de Ordenanza, himno para rememorar a los caídos.

Recibe Santiago de Cuba a los Reyes de España

Publicado: Jueves, 14 Noviembre 2019 21:09

Visto: 9341



Posteriormente Felipe VI y su esposa, la Reina Letizia, se trasladaron a la histórica Loma de San Juan, al este de la ciudad, donde depositaron una corona de ramas de Laurel ante el monumento erigido "Al soldado español". Este museo a cielo abierto funge como escenario de las últimas acciones combativas contra el colonialismo español en Cuba y América.

Recibe Santiago de Cuba a los Reyes de España

Publicado: Jueves, 14 Noviembre 2019 21:09

Visto: 9341



La presencia de los Reyes de España en territorio cubano consolida los lazos históricos y culturales entre ambos países, cuyas relaciones trascienden en un entorno favorable que impulsa los temas principales de la agenda bilateral sobre la base del respeto mutuo, la cooperación y el diálogo.

Recibe Santiago de Cuba a los Reyes de España

Publicado: Jueves, 14 Noviembre 2019 21:09

Visto: 9341

